

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711170 - AISYAH NURHASANAH

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tidak menyarankan cuci tangan di awal dan akhir, belum menyarankan untuk menekan tragus, belum menginfokan obat boleh di lap hanya dengan tisu kering
BALUT BIDAI	jumlah ikatan pada pembidaian kurang, pembalutan kurang rapi/kuat
KOMUNIKASI	yang berperan sebagai dokter adalah kamu sendiri. Jadi sampaikanlah informasi kepada pasien seolah2 kamu adalah dokternya. Untuk sambung rasa cukup baik. Gali RPS dan keluhan utama dengan metode OLDCHART supaya informasi dpt tergal dengan sempurna dan tidak terlewat. Lakukan juga anamnesis secara runtut dan sistematis ya.
PEMASANGAN NGT	saat persiapan alat walau tidak steril tolong dijaga kebersihannya (waktu menempatkan NGT tidak usah pakai tangan secara langsung, tidak mempoisiskan fowler, tidak cuci tangan setelah pemasangan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Cara memeriksa payudara jurang smooth, jangan terlalu keras dalam menekan, ya... supaya bisa menemukan benjolan yang mungkin teraba lunak, posisi yang harus pasien lakukan sebaiknay disampaikan,,
PERAWATAN LUKA (MLBM)	tidak melakukan informed consent. menghentikan perdarahan hanya dengan kassa dan tangan tanpa handscoon? darah itu infeksius banget Aisyah, pakai handscoon ya. pemeriksaan luka hanya inspeksi, tidak melakukan palpasi dan tidak memeriksa ROM. handuk steril bekas pakai kok ditaruh diatas meja steril?? jadi kotor semua dong yang dimeja steril? taruh ke baskom berlarutan klorin ya Aisyah. disinfeksi hanya pakai tangan dan kassa, kok tidak pakai pinset? cara anestesi masih salah, tangan kiri (jempol dan telunjuk) harusnya bagaimana? anestesi jangan sampai 3x penusukan begitu, sakit loh dek.tidak mengecek efek anestesi terlebih dahulu. melakukan penjahitan tanpa menggunakan pinset chirurgis, seharusnya bagaimana tangan kiri? jahitan tidak rapi, kedua tepi luka tidak bertemu, jarak antar jahitan terlalu jauh, kalau begitu tengah nya tidak akan nyatu Aisyah. Penutupan luka hanya dengan kassa steril tidak menggunakan kassa antibiotik atau sofratule. edukasi hanya menjelaskan obat yang akan diberikan, masih kurang lengkap.
PROVOKASI NYERI	Laseq tidak di simpulkan, lain2 oke
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	tiba2 meminta ibu ke toilet.. kenapa de? informed consent nya bgmn de? selimut penutup perut disibakkan cukup de. kalau disingkirkan perut bagian bawah terbuka pasien tdk cukup nyaman... pakai sarung tangan salah.. tangan kanan pegang sarung tangan kiri uytk masukkan jari2.. disinfeksi yg lege artis y de.. masukkan spekulum tangan kiri buka labia de.. bagian untuk ambil ektoserviks tidak sesuai.. endoserviks ok. ketika akan px bimanual buka labia...cara melepas sarung tangan setelah selesai bgmn? rendam dalam klorin dlu..